



LogiRAIL

Comunicado 98

18 de noviembre 2025

FeSMC-UGT Ferroviarios

CCOPIAR Y PEGAR, HISTORIA DE UNA MENTIRA

No entendemos como un sindicato como **CCOO juegue al engaño y a las mentiras con los trabajadores y las trabajadoras**. Esto que parecía ser de otro tipo de sindicatos para pescar en río revuelto, parece ser la estrategia de CCOO en LogiRAIL. **No tienen escrúpulos** de coger un comunicado del UGT del pasado viernes 14 en el que contábamos que habíamos llegado a un acuerdo con las empresas y **CCOPIAR y pegar** abanderándose como los salva patrias. ¡¡ A buenas horas mangas verdes !!

Sin ánimo de entrar en guerras sindicales, nosotros sí que podemos hablar de nuestro trabajo, pero tampoco vamos a consentir que se atribuyan el trabajo de UGT, 4 días después, por el mero hecho de que tienen que desconvocar una huelga a toda prisa por que se quedan sin argumentos.

¿Nos puede explicar CCOO cuándo han mantenido esas intensas negociaciones? Porque el acuerdo del que se atribuyen el mérito fue el firmado por UGT y la empresa el viernes 14 por la tarde. ¿Dónde estaban? Ni se les ve ni se les espera. **La presión se hace metiendo más de 1500 personas a las puertas del ministerio y no desde el salón de casa con un comunicado.**

¿Gracias a ellos se publica el III Convenio de LogiRAIL? Ese que no firmaron y fueron por cada centro de trabajo diciendo que era muy malo. Diciendo que no saldría adelante. A ver si nos aclaramos señores y señoras de CCOO. No obstante, gracias por reconocer el buen trabajo de UGT que sí firmó el III Convenio, junto con SFF CGT.

Dicen en su comunicado que han conseguido que los niveles profesionales se abonen en enero con carácter retroactivo. **Hay que tener cuajo. UGT fuimos el único sindicato que pusimos un conflicto colectivo** y que además ganamos para la progresión de niveles para

**UN SINDICATO NO SE MIDE POR LO QUE
PIDE, SINO POR LO QUE CONSIGUE**

1 / 2

LogiRAIL

Comunicado 98

la plantilla de LogiRAIL, además de mantener reuniones a posteriori para su abono con carácter retroactivo. Llevamos varios comunicados trasladando la información, además de que la empresa ya lo ha reconocido en varias reuniones estando presentes todos los sindicatos e incluso ante trabajadores y trabajadoras que gracias a la sentencia ganada por UGT y a su insistencia se va a abonar con carácter retroactivo como máximo en enero de 2026. Una vez más tenéis pilladas las mentiras.

Indican que el abono de los complementos ad personam es gracias a la huelga de CCOO. **No tienen vergüenza.** Si hacemos memoria a corto plazo, recordamos que fueron los delegados de UGT del Centro de Competencias Digitales de Teruel los que, gracias a su labor mediática, promoviendo una interpellación en el senado consiguieron el compromiso del ministro para que se abonara. Además, que UGT fue el único sindicato que apostó por un conflicto colectivo para dar cobertura a todos los afectados, mientras CCOO vendió demandas individuales gratuitas, pero con letra pequeña, te afilias y me votas compañero sino nada. **Siempre pensando en un rédito electoral y no en la plantilla de LogiRAIL a la que no han defendido.**

Apuntan que la no privatización de nuestros empleos también es gracias a ellos. Quien obtuvo el compromiso por escrito de Renfe para elaborar un Plan Director con el que definir las líneas estratégicas de desarrollo de negocio fue la UGT.

Solo ha faltado en el comunicado que en vez de CCOO hubieran puesto UGT. Hubiesen convertido sus mentiras en honestidad.

¡LOGIRAIL SE DEFIENDE!

**UN SINDICATO NO SE MIDE POR LO QUE
PIDE, SINO POR LO QUE CONSIGUE**

2 / 2